



Realizan En La Cámara De Diputados Parlamento Abierto Sobre El Tema Gobierno Rumbo Al Presupuesto 2025

El grupo de trabajo Gobierno, de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, que coordina el diputado Yerico Abramo Masso (PRI), realizó el parlamento abierto con el tema: Gobierno Rumbo al PEF-2025, con el objetivo de contar con un Presupuesto más resiliente y efectivo. En su mensaje de inauguración, la diputada Merilyn Gómez Pozos (Morena), presidenta de la Comisión, dijo que lo expuesto por especialistas en materia fiscal, finanzas públicas y gasto público ayudará a tener una discusión a la altura de los retos que enfrenta la nación.

“Nos reunimos para inaugurar los trabajos referentes al parlamento abierto con metodología de mesas de diálogo con motivo del análisis del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2025”, agregó.

Por su parte, el diputado Yerico Abramo Masso dijo que lo planteado por los especialistas se incorporará en el proyecto ejecutivo que la mesa de trabajo presentará a la Comisión con el fin de lograr un proyecto más preciso en temas que no se están atendiendo.

Es imprescindible, subrayó, inyectar recursos a migración, porque es un tema prioritario para el Tratado de Libre Comercio, y básico en materia de derechos humanos, por lo que se tiene que entender que si no se dota de recursos certeros para garantizar los derechos de los migrantes que pasan por el país “no estaríamos cumpliendo la función del Legislativo”.

<https://hojaderutadigital.mx/realizan-en-la-camara-de-diputados-parlamento-abierto-sobre-el-tema-gobierno-rumbo-al-presupuesto-2025/>